
城南中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年9月6日(金)

講演後の生徒の感想

勉強することの大切さや、やらないといけない理由、勉強をやったからこそいろいろな見方
ができるし、いろいろなことに対応することができることがわかったので、これから毎日の
勉強をがんばって、大人になったときにいろいろな視点から物事をみて社会に出ても困らな
いようにがんばっていこうと思いました。

将来の夢が変わったりするかもしれないので、勉強をした方がいいとわかりました。

ポジティブで元気がよく楽しかったです。時間を大切にと親からも言われていて、２４時間
もあるって思っていたけど、これからは大事にしようと思いました。

人生について考えることが出来る内容でした。小さいことはあまり気にせずにポジティブに
考えていいんだなって思いました。

本当に勉強の大切さがわかったかもしれません。これから人生がんばれそうです。

銀行のことを初めて聞いてお客さんとのコミュニケーションの仕方や、このお仕事を始めた
思いを聞けて、自分も将来の夢について考えてみたいと思えました、お札の数え方をとても
優しく教えてくれました。

友達や親のことを大切にしたり、自分がなりたい職業のことについて深掘ったり調べたりし
た方がいいことや、コツコツ努力するなど為になることが聞けて良かったと思います。

銀行の仕事は大変だなと思いました。特に僕は時間の管理が大の苦手なので、その管理をき
ちんとしている銀行員はすごいなと思いました。

お金を貯めることの大切さなどを知ったのでこれからは月のお小遣いから半分は貯金できる
ようにしたいです。

放課後等デイサービスは大分市に１１９箇所あるということを知って思っていたよりも多
くてびっくりしました。大人になってから困らないように今のうちに字をきれいに書く習
慣をつけておきたいなと思いました。

アドバイザーの方の後悔したことがよくわかりました。自分が後悔したこと、やっておいた
方がいいこと、すごく参考になりました。

大人になって趣味を見つけた方がいいとか国語をしっかり勉強した方がいいとか字をきれ
いに書けた方がいいなど、いろんなことを教えてくれてとても役に立ちそうで、聞けてよ
かったです。

実験内容もおもしろくて、すぐに時間が経って終わった気がします。
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教えてくれたことが役に立つと思います。今日いつもより少し学校が楽しかったです。

薬剤師の仕事が気になっていたので聞けてすごくうれしかったです。これから気をつけてほ
しいことがわかったり、実験が出来たり、聞きやすかったし楽しかったです。またこのよう
な講演を聞きたいと思いました。
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⼈⽣は⻑いから⼤切なことを⼀番にします。

薬の種類やひとつの職種にもいろんな働き方があることが知れて楽しいと思いました。将来
どんな仕事に就きたいか考えてみたいです。

薬の種類や薬剤師が薬を渡す以外のことでどんなことをやっているのかなどを知り、とても
役に立ったし、ひとつ何万円の薬などがあってびっくりしました。今後薬局に行ったら薬の
ことをもっと見てみたいと思いました。
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